
り

ゅ

う

し

ょ

う

　　　　　　　　九州大学理学部卒業後、生協(現グリーンコープ)
を経て､市議会議員に。4 期。 ほぼ毎議会で議案質疑や一般質問で発
言。人工島問題をはじめ､歴代市政を厳しくチェックするとともに､
市民のための政策を提案し続けている。会派｢緑と市民ネットワー
クの会」代表。いのちと暮らしを守る市民運動に関わる。  

NO

4期目
の

主な活動･実績
(2015~2019年）

高
齢
者
乗
車
券
の
継
続
・
拡
充
を
求
め
、制
度
が
継
続
す
る

こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

予
約
型
乗
り
合
い
タ
ク
シ
ー
を
提
案
し
、実
現
し
ま
し
た
。

（
内
野
校
区
）

投
資
目
的
の
ワ
ン
ル
ー
ム
マ
ン
シ
ョ
ン
計
画
を
白
紙
撤
回

さ
せ
、地
域
の
住
環
境
を
守
り
ま
し
た
。（
次
郎
丸
）

プ
ラ
リ
バ
跡
地
の
再
開
発
を
は
じ
め
、市
民
参
加
の
ま
ち

づ
く
り
を
提
案
し
、一
部
計
画
へ
反
映
さ
せ
ま
し
た
。（
西
新
）

マ
ン
シ
ョ
ン
建
設
時
の
騒
音
被
害
の
相
談
を
受
け（
南
庄
）、

規
制
強
化
の
た
め
の
条
例
改
正
を
市
に
求
め
ま
し
た
。

ス
ク
ー
ル
ソ
ー
シ
ャ
ル
ワ
ー
カ
ー
の
増
員
を
提
案
し
、

全
中
学
校
へ
の
配
置
を
実
現
し
ま
し
た
。

小
中
学
校
の
普
通
教
室
へ
の
エ
ア
コ
ン
設
置
を
実
現

し
ま
し
た
。

常
任
委
員
会
の
全
面
公
開
を
実
現
し
ま
し
た
。 東京都では2割カット(2017年4月から)、

大阪府では3割カット(2011年4月から)
されています。

議員報酬の
大幅削減を

やっぱり
高すぎる！

1,600万 約1,480万
約1,380万

約1,100万
1,400万
1,200万
1,000万
800万
600万
400万
200万
0

東京都議 大阪府議

約1,480万
約1,380万

約1,100万

福岡市議

税
金
は
市
民
の﹁
暮
ら
し
の
安
心
﹂へ
！

公認
16年
4期

の
福
岡
市
へ

ム
ダ
な
公
共
事
業
は
見
直
し
！

プロフィール

福

岡

市

議

会

議

員

候

補


